



**PAPANTLA**  
TRANSFORMANDO  
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



# REPORTE DE ACTIVIDADES DE AGOSTO 2023



**2023** *Serafin*  
*Olarte*  
Año de  
CAUDILLO TUTUNAKU DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO



02 | AGOSTO

### CLAUSURA DEL TALLER MUJER EL FUTURO ESTA EN TUS MANOS

Tuvimos el alto honor de despedir a una generación más del colectivo Mujer El Futuro Está en tus Manos específicamente del curso impartido sobre repostería, panadería y pastelería. Estamos muy entusiasmados de poder seguirle aportando a la sociedad conocimientos para fomentar el autoempleo y de que cada vez sean más personas las interesadas en el mismo. Este evento se llevó a cabo en el Salón de eventos sociales “Campestre Mary” y contamos con la presencia de las más de 70 graduadas, sus familias y algunos invitados especiales como lo fueron el Mtro. Florencia García López, Regidor Octavo de nuestro H. Ayuntamiento; el Lic. Hiram Lobato Hernández, representante del colectivo LGBT Papantla; y las autoridades locales de la comunidad de Agua Dulce de nuestro municipio.





05 | AGOSTO

### INAUGURACIÓN DE FIESTA PATRONAL EN SOMBRERETE

Las festividades socio culturales y religiosas de nuestras comunidades, representan un valor importante que nos han heredado desde hace muchos años atrás. Como parte de las costumbres y tradiciones de la comunidad de Sombrerete perteneciente a nuestro municipio de Papantla, fuimos invitados por las autoridades locales de la misma a la celebración de la fiesta patronal en honor al Santo Señor Jalacingo, donde además nos honraron con ser quienes aportaran la vestimenta para el mismo. Estas tradiciones religiosas representan un fuerte lazo entre todos los habitantes de la comunidad, por ello es que el haber sido invitados a esta celebración y poder acompañarlos desde su inauguración nos llenan de orgullo. Estamos seguros que nuestro fuerte compromiso con la ciudadanía ha venido surgiendo efecto dentro de la participación en todas las actividades de los diferentes indoles a los que acudimos.





06 | AGOSTO

### FIESTA PATRONAL EN SOMBRERETE

Continuamos nuestro compromiso moral con la ciudadanía y respondiendo a las invitaciones hechas por las autoridades locales de la comunidad de Sombrerete, donde en este día, respetuosos de todas las ideologías religiosas, acudimos a la Fiesta Patronal en honor al Santo Señor Jalacingo. Festividad socio cultural en la cual se dan cita cientos y cientos de habitantes no solo de la comunidad sede, si no de comunidades aledañas a los alrededores. Fue muy confortante poder tener una vez más acercamiento con los habitantes de Sombrerete, quienes no desaprovecharon la oportunidad para compartir algunas situaciones que viven diariamente y de las cuales nos solicitan diversas gestiones, para lo cual decidimos agendar días de atención ciudadana con ellos para poder escuchar de manera prudente y en el momento adecuado todo aquello que los aqueja. Disfrutamos de toda la cultura que nos ofrecen estas celebraciones y después continuamos con nuestra agenda diaria.





08 | AGOSTO

### ATENCIÓN CIUDADANA EN SOMBRERETE

Con el fuerte compromiso que adquirimos al inicio de nuestra administración todos y cada uno de los que la representamos, y con esa misma convicción de servir a nuestro pueblo papanteco, en esta ocasión regresamos a la comunidad de Sombrerete a cumplir nuestra palabra de escuchar todos los problemas a los que se enfrentan y en los cuales nosotros como gobierno podemos intervenir. Recorrimos a pie varias de las calles principales de la comunidad y fuimos recibidos de una manera extraordinaria, los vecinos y vecinas de los diversos sectores de la comunidad estuvieron muy conformes con la charla que intercambiamos. Como resultado nos llevamos de tarea tratar de gestionar cada una de las diversas situaciones que nos fueron comentadas. Agradecemos a nuestro amigo el Lic. José Luis González por todas sus atenciones y por caminar con nosotros siempre en favor de su comunidad.





09 | AGOSTO

### 📍 ATENCIÓN CIUDADANA EN EL COPAL

Continuando nuestro recorrido diario, nos dirigimos a la comunidad de El Copal donde nuevamente mediante la nueva mecánica de atención vecinal calle por calle, tuvimos la oportunidad de intercambiar ideas y escuchar las gestiones que necesitan los vecinos de esta comunidad. No tenemos la menor duda sobre que las necesidades no tiene límite y que es difícil hacer que los vecinos se trasladen hasta las instalaciones de nuestro Honorable Ayuntamiento para podernos externar sus peticiones, por ello después de escuchar detenidamente a cada uno de ellos, nos hemos dado a la tarea de canalizar sus situaciones y manera de contactarlos a las dependencias correspondientes según sus comentarios. Seguiremos caminando siempre en favor de la ciudadanía.





**11 | AGOSTO**

**TOMA DE PROTESTA CONSEJO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Recibimos una invitación por parte del C. Ángel David Morales Basilio, Director de Juventud de Papantla para acompañarlo en la toma de protesta del Consejo Municipal 2023 de la Juventud, evento en el cual 10 jóvenes de nuestro municipio papanteco aceptaron el alto compromiso de representar las diferentes ideologías juveniles y representar a los mismos en este año de gobierno municipal. Como parte de las comisiones de esta regiduría siempre vamos a estar interesados en la Promoción y Defensa de los Derechos Humanos, por ello felicitamos a todos los miembros del Consejo y reiteramos nuestra alta y sincera disposición de colaborar con cada uno de ellos en los proyectos venideros. En este evento estuvimos acompañados de la Lic. Zadi Hernández Gómez, Síndico Único; y del Dr. Celestino Pino Guevara, Secretario de Desarrollo Social de nuestro municipio.





14 | AGOSTO

### 📍 GESTIÓN DE TRANSPORTE PARA EVENTO DEPORTIVO INFANTIL

Siempre enfocados en la sana recreación y esparcimiento de la niñez papanteca, hemos respondido de manera positiva a todas las peticiones que nos hace la ciudadanía con respecto a nuestras comisiones y las que se encuentran al alcance de nuestras posibilidades. En esta ocasión gestionamos ante nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez el traslado de algunos niños con sus respectivos padres de familia a un evento recreativo del ramo deportivo para fomentar la sana convivencia familiar y el correcto desenvolvimiento de la niñez papanteca. Agradecemos a nuestro alcalde por siempre responder de manera positiva a nuestras solicitudes y de esta manera contribuir a la felicidad de nuestra ciudadanía.





17 | AGOSTO

### 📍 ATENCIÓN CIUDADANA EN SOMBRERETE

Dando seguimiento a las solicitudes y necesidades de la ciudadanía, aprovechamos la oportunidad para regresar a la comunidad de Sombrerete para dar respuesta concisa a toda la tarea de gestión que en días pasados nos habíamos llevado. No cabe duda que el eje central que nos planteamos al inicio de nuestra administración municipal, no ha fallado; el compromiso de cercanía a la gente nos ha dado la oportunidad de ganar su confianza y que nos vean como su mejor aliado. Recorrer colonia tras colonia, compartir respuestas, intercambiar información y seguir escuchando a la ciudadanía, nos fortalece. Somos un equipo totalmente abierto, felices de seguir sumando esfuerzos y uniendo ideas. Siempre agradecidos con la comunidad de Sombrerete por recibirnos con las puertas abiertas.





21 | AGOSTO

### INAUGURACIÓN DE CICLO ESCOLAR EN AGUA DULCE

La educación es uno de los factores que más influye en el avance y progreso de personas y sociedades. Además de proveer conocimientos, la educación enriquece la cultura, el espíritu, los valores y todo aquello que nos caracteriza como seres humanos. La educación es necesaria en todos los sentidos. La importancia de la educación en la vida humana representa un nivel de conocimientos indescriptible. Recibimos la invitación del Mtro. Isidoro Martínez, Coordinador del Telebachillerato Agua Dulce; así como el comité de padres de familia y de las autoridades locales de la comunidad de Agua Dulce; a participar en el arranque del ciclo escolar 2023 – 2024. Estamos confortados de haber visto las caras de felicidad de todos los jóvenes que inician un nuevo grado académico por seguir superándose, así como de poder saludar a los padres que sin duda alguna hacen su mayor esfuerzo por sacar adelante a sus hijos.





24 | AGOSTO

### FERIA PATRONAL EN SOMBRERETE

Gracias al cariño de la gente y a la cercanía que hemos tenido con ellos, hemos sido honrados nuevamente con la invitación y distinción para acompañar a las autoridades locales de la comunidad de Sombrerete en su máxima Feria Patronal en Honor a San Bartolomé, quien es reconocido como el Santo Patrono de la comunidad. Debemos de saber reconocer y respetar cada una de las ideologías culturales y religiosas que embargan a cada persona en especial, sin embargo, existen ciertas tradiciones que se han convertido en eventos sociales que trascienden de generación en generación. No desaprovechamos estas oportunidades para convivir y dialogar con la ciudadanía de la comunidad y refrendar nuestro compromiso para con ellos.





25 | AGOSTO

### 📍 PONENCIA SOBRE LA MUJER LATINA

Los días “naranja” han sido establecidos como un recordatorio para prevenir la violencia contra las mujeres y las niñas, que es responsabilidad de todas y todos. Desde 2008, la ONU y sus países asociados lo conmemoran los días 25 de cada mes. Por ello el Instituto Municipal de la Mujer tuvo a bien invitarnos a la plática denominada “Mujer Latina: Fuerte, Poderosa e Imparable”, que fue impartida por la Dra. Marisol Obregón, quien nos dejó con una gran lección tanto para las mujeres que se la pasan diario en casa con los múltiples quehaceres del hogar, como las que salen desde muy temprana hora a trabajar a hacer dobles o triples jornadas y además de las jornadas laborales, son madres, domésticas, maestros, psicólogas, enfermeras, etc. Nacer mujer no debe ser acción de miedo, debe ser acción de completo orgullo.





26 | AGOSTO

**INAUGURACIÓN DE OBRAS**

Recibimos la invitación por parte del Arq. Carlos Gilberto González Constantino, Director de Obras Públicas de nuestro municipio, a participar en los banderazos de inauguraciones de obras que entrega el gobierno municipal que preside nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez. Dentro de esta invitación menciona el importante recorrido el cual constó de:

Rehabilitación de revestimiento del acceso y calles de la localidad Cerro de las Flores.

Rehabilitación de camino rural tramo Rancho Playa – Luis Donaldo Colosio.

Rehabilitación de camino rural tramo Rancho Playa – San José La Playa.





27 | AGOSTO

### ATENCIÓN CIUDADANA EN COL. LUIS SALAS

El trabajo en equipo es sin duda alguna una base fundamental en el accionar para bien las cosas, por ello siempre fomentamos a todas las bases ciudadanas de los diferentes sectores, grupos sociales, vecinales e incluso en las comunidades que el dialogar en equipo para hacer frente a las situaciones del día a día, siempre darán buenos resultados. Fuimos invitados a brindar atención ciudadana en la Col. Luis Salas García de nuestra cabecera municipal, una colonia de las más importantes y a su vez más necesitadas de nuestro municipio, debido a su grandeza territorial, poblacional y sus necesidades. Agradecemos a la presidenta de colonia la C. Gloria Hernández por su recibimiento y por su organización vecinal. Siempre refrendaremos el compromiso que tiene este gobierno presidido por el Mtro. Eric Domínguez Vázquez de atender todas las peticiones de la ciudadanía.





28 | AGOSTO

### INAUGURACIÓN DE CICLO ESCOLAR PRIM. FRANCISCO. I. MADERO

La Escuela Primaria Francisco I. Madero de nuestra cabecera municipal es una escuela que representa una matrícula importante para el sector educativo de nuestro municipio, y en esta ocasión tan especial fuimos invitados a participar en el arranque y/o inauguración del ciclo escolar 2023 – 2024 del sector primarias que tuvo como sede la escuela antes citada. Mi agradecimiento, reconocimiento y respeto siempre a su director el Prof. Isaac Pérez Acuña por su amable invitación y por el importante trabajo que ha hecho en su escuela, es muy notable y satisfactorio para toda la población estudiantil. Además, en este mismo evento hicimos entrega oficial de los nuevos libros de texto.





**ATENCIÓN CIUDADANA**





# PAPANTLA

TRANSFORMANDO  
A PAPANTLA JUNTOS

## REGIDURÍA 9



**2023** *Serafin Olarte*  
Año de  
CAUDILLO TUTUNAKÚ DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO